



BIML 05 No. 237/AS

2005.02.24

Aux Membres du CIML

To: CIML Members

**Objet: Rapports Annuels des Comités  
Techniques et Sous-Comités OIML  
pour l'année 2004**

**Subject: Annual Reports of OIML  
Technical Committees and  
Subcommittees for 2004**

Mesdames, Messieurs,

Ladies and Gentlemen,

Veillez trouver ci-joints les Rapports Annuels des Comités Techniques et Sous-Comités de l'OIML réunis en un volume.

Please find enclosed the Annual Reports of OIML Technical Committees and Subcommittees collated in one volume.

Veillez noter que les Secrétariats du TC 8/SC 2 et du TC 10/SC 3 sont toujours vacants et que le Secrétariat du TC 12 est devenu vacant également.

Please note that the Secretariats of TC 8/SC 2 and TC 10/SC 3 are still vacant and the Secretariat of TC 12 has become vacant too.

Un récapitulatif des activités, basé sur des Rapports Annuels, sera publié dans le Bulletin OIML d'avril 2005.

A summary of activities based on the Annual Reports will be published in the April 2005 issue of the OIML Bulletin.

Veillez noter qu'une base de données totalement nouvelle concernant les Comités Techniques de l'OIML a remplacé la base de données du site web de l'OIML.

Please note that a completely new database for OIML Technical Committees has replaced the previous one on the OIML web site.

Dans cette base de données, des informations complètes pour chaque TC et SC (Secrétariat, Personne(s) de contact, composition et liaisons, responsabilité pour les publications et état d'avancement de tous les projets) sont incluses, avec possibilité de télécharger ces informations. La base de données sera bientôt complétée par des facilités de recherche et des forums pour les TCs et SCs.

In this database complete information for each TC and SC (Secretariat, Contact Person(s), composition and liaisons, responsibility for publications and state of progress of all projects) are included with the possibility to download this information. The database will also soon be completed with searching facilities and fora for TCs and SCs .

Meilleures salutations,

Yours faithfully,

A. Szilvássy  
*Adjoint au Directeur/Assistant Director*

P.J.

Enc.